

# PRESSEMITTEILUNG

## Luftgütemessung in Stralsund ab sofort am Knieperdamm

Die Luftgütemessstation Stralsund ist eine von zwölf Messstationen, die das Landesamt für Umwelt, Naturschutz und Geologie (LUNG) zur Überwachung der Einhaltung von Luftqualitätsstandards gemäß der Europäischen Gesetzgebung betreibt. Die Station in Stralsund dient der Beurteilung von Immissionen, die überwiegend durch den motorisierten Verkehr verursacht werden.

Der alte Standort am Tribseer Damm musste im vergangenen Jahr aufgegeben werden, da zum einen der Grundstückseigentümer wechselte, zum anderen entsprach der Standort nicht mehr den gesetzlichen Kriterien für die straßennahe Beurteilung der Luftgüte. In enger Zusammenarbeit mit dem Bauamt der Hansestadt Stralsund wurde nach intensiver Suche ein neuer Standort am Knieperdamm gefunden. Dort dient der Container weiterhin der Beurteilung der Luftqualität im straßennahen Raum, die durch die Verschärfung der gesetzlichen Grenzwerte im Jahr 2010 einen erheblichen Bedeutungsschub erfahren hat. Der Container nimmt heute den regulären Betrieb auf.

Interessierte Bürger können sich über die Videotextseiten des NDR (Tafel 677) und über das Internet (<http://www.lung.mv-regierung.de/umwelt/luft/lume.htm>) zur aktuellen Luftgütesituation informieren.

# LUNG

Güstrow, d. 29.09.2011

Nummer: 16/2011

---

Landesamt für Umwelt, Naturschutz und

Geologie Mecklenburg-Vorpommern

Goldberger Str. 12

18273 Güstrow

Telefon: (0 38 43) 7 77-0

Fax: (0 38 43) 7 77-1 06

<http://www.lung.mv-regierung.de>

V.i.S.d.P.: Dr. Harald Stegemann